

# PlantaDoce.

Empresa

## El Hospital Doctor Negrín se renueva: 6,4 millones para renovar sus instalaciones

El centro médico canario ha confiado a Ingemont Tecnologías el servicio de mantenimiento y renovación de espacios.

A. E.  
15 jul 2021 - 05:00



El Hospital Doctor Negrín se renueva. El centro médico canario, ubicado en Las Palmas de Gran Canaria, ha adjudicado a través del Gobierno insular el servicio de mantenimiento del edificio, instalaciones y elementos fijos de equipamiento del complejo sanitario por 6,4 millones de euros (IVA incluido), según consta publicado en un documento de la Consejería de Sanidad.

**La empresa adjudicataria para llevar a cabo estos trabajos es Ingemont Tecnologías, grupo sevillano** de servicios tecnológicos que desarrolla proyectos en los ámbitos de ingeniería, mantenimiento y montaje electromecánico, energía e infraestructuras.

En este concurso, cuyo plazo de ejecución es de 36 meses y que se podrá prorrogar un año más, **también participaron Eulen, Tecnocontrol Servicios y Ferrovial**. Los servicios

---

# PlantaDoce.

---

objeto del contrato tienen como finalidad conseguir el mejor estado de conservación de los edificios, instalaciones y equipamientos fijos para garantizar la permanente disponibilidad de las prestaciones y funciones propias de estos bienes permitiendo el desarrollo de la actividad sanitaria.

## **El hospital confía que los trabajos puedan ejecutarse en un periodo de 36 meses**

El contratista aportará en el momento de la formalización del contrato una póliza de seguro de responsabilidad civil para responder ante cualquier incumplimiento por daños causados en relación con el servicio objeto del contrato o cualquier otra razón. La póliza aportada deberá cubrir una cantidad mínima por siniestro de 1,8 millones de euros.

El Hospital Doctor Negrín está ubicado en la salida norte de las Palmas de Gran Canaria, en el Barranco de La Ballena. El complejo abarca **una superficie construida aproximada de 203.000 metros cuadrados**, que se distribuyen en tres bloques principales y ocho niveles, e incluye zonas verdes, locales comerciales y aparcamientos.

El hospital cuenta con más de 600 camas, 22 quirófanos, dos salas marcapasos, más de 60 camas de hospital de día y 122 locales de consultas externas.

## **La empresa adjudicataria deberá constituir una garantía de más de 289.600 euros**

De acuerdo con las anualidades recogidas en el documento de formalización del contrato, para 2021 el pago es de 879.106,6 euros, mientras que para 2022 y 2023 los importes ascienden a 2,1 millones de euros y 3,4 millones de euros, respectivamente. “La adjudicataria constituye garantía definitiva por importe de 289.659,9 euros mediante retención de precio”, señalan desde el Ejecutivo canario.

---

# PlantaDoce.

---

En el sector hospitalario, y gracias a la incorporación de personal proveniente del sector electromédico, Ingemont ha entrado en el sector sanitario público y privado buscando diversificación. De este modo, cuenta entre sus clientes con **hospitales como el comarcal de Jerez de la Frontera y clínicas como Santa Isabel.**

Ingemont está controlada por el ingeniero José Manuel Soria. En los últimos años la empresa ha sido la encargada de ejecutar proyectos como la renovación del sistema de climatización en los quirófanos del hospital de Espinardo (Murcia) o la sustitución de red de climatización del bloque quirúrgico del Hospital Virgen del Rocío (Sevilla).